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RÉSUMÉ. Cet article présente une méthode numérique de calcul de la réponse harmonique, 
d’un modèle de structure mécanique comportant des paramètres imprécis. Les imprécisions, 
portent sur les paramètres modaux et sont modélisées par des nombres flous. Le problème est 
formulé sur la base du principe de superposition modale en considérant un modèle 
d’amortissement proportionnel. Le traitement des nombres flous est réalisé à partir du 
concept d’ -coupure couplé à l’arithmétique des intervalles. Les résultats obtenus sont les 
enveloppes pondérées des réponses en fréquence. Elles sont ici comparées aux résultats 
d’essais réalisés sur une famille de structures. 
ABSTRACT. This article presents a numerical method for calculating the harmonic response of 
a mechanical structure including imprecise parameters. The imprecision deals with modal 
parameters and is modelled by fuzzy numbers. The problem is formulated on modal 
superposition principle considering a proportional damping. The treatment of fuzzy number 
is realized from the concept of -cut coupled with interval arithmetic. The results obtained 
are the weighted envelopes of frequency responses. They are compared with results of tests 
from a set of similar structures. 
MOTS-CLÉS : Imprécision, Intervalle, Fonction de Réponse en Fréquence 
KEYWORDS: Imprecision, Interval, Frequency Response Function 
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Formulation du problème
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 Discrétisation d’un 
nombre flou en -coupure. 

Ensemble des FRF sur 
une plage de trois modes.

Méthodologie 
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Zones intermédiaires (Types 3 et 4) 
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Zones de résonance et d’antirésonance (Types 1 et 2) 
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Structure test.  Enveloppes déterminées à partir des 
paramètres modaux identifiés ( ), calculés ( ) 
et FRF expérimentales ( ) au point d’excitation.
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